



Acta de la reunión Comisión Académica

Fecha: martes 18 de octubre de 2022, 13.00 horas.

Lugar: Sala de Juntas Alfredo Fierro.

Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación del acta de la última sesión de la comisión
- 2.- Informaciones del Máster por parte de los coordinadores salientes
- 3.- Cambio de coordinadores del MPGS
- 4.- Propuesta y aprobación de cotutorización de TFMs por parte de docentes ajenos a la UMA
- 5.- Consideraciones respecto a la asistencia obligatoria (80%) del alumnado del MPGS
- 6.- Información sobre tareas de los coordinadores de TFM y Practicas externas
- 7.- Ruegos y preguntas

Asisten (por orden alfabético): Geidy Bermúdez, Alicia E. López, Berta Moreno, Ana M^a Regueiro, Lourdes Rey, J. Martín Salguero.

Disculpan su asistencia: María Cavas, María Isabel Hombrados y Luis Valero.

1. Lectura y aprobación del acta de la última sesión

Se aprueba sin modificaciones.

2. Informaciones del Máster por parte de los coordinadores salientes

Berta Moreno informa sobre el presupuesto disponible del Máster. En la actualidad, hay 76 euros de la dotación orgánica de la UMA, que han de gastarse necesariamente en el año en curso, y de la partida de Decanato restan 126 euros, que sí se pueden usar para próximo curso.

Informa también de que hay 31 estudiantes de la promoción 2021-2023. Alicia López indica que hay también 31 estudiantes de la promoción 2022-2024. El curso ha empezado sin problema, si bien hay un estudiante de la nueva promoción que aún no ha iniciado clases porque está en Venezuela y está organizando el regreso a España. Asimismo, hay una estudiante de la segunda promoción que acaba de entrar en contacto con la coordinación del Máster. Esta persona convalida el Máster en Psicología de la Salud, por lo que solamente tiene que realizar el Practicum III y el TFM.

3. Cambio de coordinadores del MPGS

Berta Moreno indica que cede formalmente el testigo a los nuevos coordinadores. Alicia López agradece a Berta Moreno y a Martín Salguero, así como al equipo decanal, su ayuda en este inicio de coordinación,

Geidy Bermúdez expresa el agradecimiento del alumnado a los coordinadores salientes. Martín Salguero expresa su agradecimiento a Berta Moreno por su labor y apoyo.



MÁSTER UNIVERSITARIO EN PSICOLOGÍA GENERAL SANITARIA

4. Propuesta y aprobación de cotutorización por parte de docentes ajenos a la UMA

Alicia López informa de las propuestas que se han recibido. Concretamente, la de una profesora de la Universidad de Sevilla (Cirenia Quintana Orts), que cotutorizará el TFM con la profesora Lourdes Rey, y la de una médica facultativa del Hospital Provincial Universitario (Soledad Ruiz de Aldana), que cotutorizará los tres TFMs asignados a la profesora Mónica Carreira. La profesora Berta Moreno también propuso la cotutorización por parte de dos profesionales del Hospital Comarcal de la Axarquía para sendos TFMs. Sin embargo, estos trabajos no se llevarán a cabo porque no se ha cubierto esta oferta.

5. Consideraciones respecto a la asistencia obligatoria (80%) del alumnado del MPGS

Alicia López informa de la situación planteada por un estudiante de la nueva promoción, matriculado a tiempo parcial, que tiene incompatibilidad para asistir a tres asignaturas del Máster. Se abre un debate sobre las medidas a adoptar en relación a este alumnado y a futuras situaciones similares que puedan surgir. Se acuerda, en relación a la situación particular de este estudiante, que la evaluación se ajuste a lo que conste en las guías docentes de las asignaturas en cuestión. Y proceder a consultar con el Vicerrectorado de Estudios sobre la aparente incompatibilidad entre la obligatoriedad en la asistencia, establecida por Orden ministerial, y la Norma de estudiante a tiempo parcial de la UMA, a fin de que en el futuro se pueda ajustar el contenido de todas las guías docentes a lo que finalmente deba y pueda hacerse constar.

6. Información sobre tareas de los coordinadores de TFM y de Prácticas externas

Alicia López informa que el día 26 de octubre se ha convocado, por parte de la decana, una reunión de coordinación de todos los másteres para tratar específicamente esta cuestión.

7. Ruegos y preguntas

Ana Regueiro indica que la marcha de Mariela Checa del SAP por su nuevo cargo ha supuesto un incremento en las labores de coordinación de los tutores que quedan en el servicio, lo que unido a que el horario de prácticas que el alumnado tiene en los centros externos se solapa con el horario de supervisión del SAP, está dificultando que la supervisión pueda efectuarse. Se acuerda que, de un lado, se adopten las medidas necesarias en la organización del SAP para que el alumnado pueda recibir esa tutorización, aunque sea más espaciada, y que los estudiantes planteen a los tutores externos cierta flexibilidad para poder asistir a dicha supervisión, siempre que ello sea factible.

Geidy Bermúdez traslada que algunos estudiantes no saben dónde deben acudir exactamente el día del comienzo de sus prácticas. Se acuerda que indique a los mismos que se pongan en contacto con los/as tutores externos para aclararlo. Señala también que el alumnado solicita que, antes de que tenga lugar el ECOE previsto para la evaluación de competencias relativas al Practicum III, se facilite información al respecto (sobre la rúbrica o el tipo de caso). Por último, indica que el alumnado pregunta si se va a crear una bolsa de empleo, como parece ser que indicaron los integrantes de la DEVA en la visita para la reacreditación del título. Alicia López se compromete a facilitar la información previa al ECOE y señala que no es posible crear una bolsa de empleo dependiente del Máster, pero informa que el COPAO anuncia todos los viernes ofertas de empleo en Andalucía Oriental, además de las orientaciones del Servicio de Orientación Laboral y Emprendimiento de la UMA.



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



FACULTAD DE
PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA
Universidad de Málaga

MÁSTER UNIVERSITARIO EN PSICOLOGÍA GENERAL SANITARIA

Berta Moreno agradece a Lourdes Rey toda la gestión efectuada para establecer el antiplagio en el Campus Virtual de la asignatura TFM.

Y sin más que tratar, se levantó la sesión, siendo las 14.21 horas.